

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.- seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Pikabaran

Pasoendan dan Nationale Concentratie

1. **Congres Pasoendan ke 24**, diadakan di Tjandjoer pada boelan April 1939, telah mendengar cha-bar tentang adanya iektiar oentoek mengadakan Nationale Concentratie.

2. Perkoempoelan Pasoendan me-moefakati tiap iektiar oentoek menjoesan kekoestan bangsa dalam segala djoeroesan boet meninggikan deradjatja asal bersan-dar pada pokok-pokok jang terse-boet dibawah ini:

- a. Iektiar ini haroes bersemangat soetji;
- b. Iektiar ini haroes tegak padu pendirian hormat-menghormati;
- c. Pendirian hormat-menghormati itoe haroes didjaja oepjakan teroes dari atas sampai kebawahja,
- d. Iektiar ini haroes didjaoehkan dari maksoed hanja sebagai demonstratie sadja;

Memoetoeskan:

3. Memberi mandat sepenoeh penoehja kepada Hoofdbestuur oentoek ikoet bersama sama iektiar boet mewedjoedkan soesoenan Nationale Concentratie dengan me-megang pokok-pokok jg tersebut diatas.

Lapang pesawat terbang di Bali diperbaiki

Didengar kabar, bahwa NV constructie werkplaats „de Arbeid“ di Semarang diserahi pekerdjaan oentoek memperbaiki lapang pesawat terbang di Bali.

Disana akan diadakan goedang goedang oentoek pesawat terbang, sedang radio installatie dan penerangan penerangan malam tidak ketinggalan akan diboeat.

Pada saat ini orang disana sedang hibeok membikin hangar dan didoe-ga, bahwa ini akan selesai pada boelan ini djoega.

Poetoesan penting dari GEBEO

tentang hal penerangan di Cheribon.

Raad Commissarissen dari Gebeo telah mengambil kepoetoesan jang penting sekali Bersama dengan pembikinan waterkracht controle di Tomo maka akan diadakan penerangan jang lebih leas lagi di residentie Cheribon.

Penerangan ini akan diadakan menoeroet J B diseloeroeh residentie Cheribon jang telah diberikan oleh NIGM, misloja kota Cheribon sendiri dan sekitarnya.

Berhoebong dengan poetoesan ini maka dengan sendirinja lama kelamaan diesel centrale Gebeo di Indramajoe akan dibarentikan, poela centrale centrale jang ada di Koeningan Madjaleugka dan Tjilimees.

Agar tempat tempat jang ketjil dapat penerangan maka disana akan diadakan kawat kawat hoogspanning.

Oentoek melakoekan pekerdjaan ini haroes dikeloerakan ongkos kira kira 5 setengah ton dan oeang

ini diambil dari sumber sumber Gebeo sendiri Pengerdjaan ini akan nemakan tempo doea taheen. Moengkin bahwa centrale Tomo bisa moelai bekerdja pada taheen 1941.

Seorang doekoen jg. tertoea

Emba Kopen dari Sidowijih ka boepaten Klaten melakoekan pekerdjaan sebagai doekoen. Meskipun ia menoeroet keterangan soedih beroesia seratoes doea poeloeah tiga taheen ia toch masih segar boegar dan koest tidak seperti orang orang toea lainnja.

Djoega dikabarkan, bahwa ia keika ada peperangan Pangeran Diponegoro ia soedah beroesia 12 taheen.

Sedjak dari oesia tiga poeloeah taheen ia melakoekan sebagai doekoen sampai sekarang.

Anggota delegatie Nederland

ke internationale Rubber Resurctie Comité

Telah tersiar kabar, bahwa menoeroet koenik jik besluit R A A Soejono telah terpilih sebagai anggota dari Delegatie dalam Rubber Resurctie Comité.

Doekoen jang salah?

Di Salatiga kini ditahan seorang doekoen soenat oleh politie.

Doekoen ini akan diperiksa perkaraja tentang hal penjoentatan jang berachir dengan kematian anak jang disoenati itoe.

Anak jang disoenati itoe ialah anak jang soedah beroesia tigablas taheen, dan kematian ini disababkan oleh karena mengeloearkan bajak darah.

Tengarang koerang aman?

Di desa Tawang Tengaran (K. boepaten Salatiga) telah terdjad perampokan, Satoe rombongan pendjahat terdiri dari 5 orang masoek dalam seboeah roemah bapak tani Dengan segera rombongan itoe akan mengambil barang barang bapak tani itoe. Pak tani itoe tidak tinggal diam, ia deogan segera kan menghalangi perboean rombongan itoe.

Akan tetapi bapak tani ini ke moedian dikerojok oleh rombongan itoe jg achirnja ia mendapat loeka loeka enteng.

Perampokan ini menoeroet Pemadalah jang kedoea kulinja dalam saat jg singkat itoe.

Ketjilakaan di soengai Moesi

Pada hari Minggoe jl. seboeah motorboot di kel Moesi soedah terbalik entah apa sebabnja.

Penoempang2nja dapat tertolong sebagian Assistent boormeester dari BPM dan seorang mandoor telah hilang. Beberapa daja oepaja telah dilakoekan oentoek mentjari mereka, akan tetapi semoesa kini beloesan berhasil.

Angkatan Voorzitter dewan Rajjat

H. N. dapat kabar, bahwa angkatan dari president baroe di Dewan Rajjat akan selesai dalam boelan ini djoega.

Tentang hal ini masih dilakoekan peroeendingan antara Pemerintah dan Pemerintah di Belanda. Dika kabaran jang telah didapat itoe betoes, maka jang akan diserahi djabatan itoe ialah J A Jonkman, Officier van Justitie di Semarang.

Tekort f 1.700 di pendirian Wahab Selum

Pada saat ini Wahab Selum dikemoedi oleh 3 orang dari sator familie. Diantara tiga orang itoe seorang mendjabat president nama A Sebagai president ia merasa berhak mentapat nafkah sedang2 kakunja berpendapatan lain lagi.

Kehendek A ini teroes dilakoekan dengan tidak ada peroeendingan dahoeloe Selsinnja „nafkah“ jang A „berhak“, maka ia masih djoega memakai oeang lainnja jang haroes mendjadi peughasilanja itoe stichting

Achirnja perselisihan fihak dari 3 anak saudara ini sampai ke tanggan politie, dan menoeroet keterangan ada oeang kas kira kira f 1700 jang tidak ada.

Resident Goedhart dapat pensioen.

Toean P. J. Goedhart, resident Rioew dan daerahja, akan meletakkan djabatannya deogan pensioen toea H. N. W. S. Belian ialah resident jang ke empat di Sumatra jang dalam taheen ini meletakkan djabatannya.

Tidak lama lagi toean P. M. Hooyas resident dari Bekoelen akan pergi.

Sebagai gantinya toean C. E. Maier ex ass rest. Sigli jang menpoenjai bajak harapan,

Tentang itoe romän di Batak

Oleh sk. ini beberapa hari jang laloe telah dimoest dari hal perkeraban tentang seorang goeroe di Batak jang membawa seorang anak perempuan moeridja.

Sk. „Deli Cit“ dapat mengabarkan lebih landjoet.

Dengan menoesmpang auto anak perempuan itoe soedah bisa dibawa ke Siperok, disana ia akan kawin, Ajah anak perempuan ini tidak mejoetoesjoe perkawinan ini oleh sebab maoe ia teroes minta pertolongan politie.

Dengan segera politie memoetar telefon ke semoesa tempat disekitaraja. Ketika ketahoenan dimaoe mereka berdiam, anak perempuan itoe dikembalikan oleh politie.

Anak perempuan ini dan orang toea ja goeroe protest pada tindakan politie, karena perkawinan ini soedah dikehendaki oleh masing2.

Menoeroet pendapat t. djakati Siperok kelakoekan demikian tidak melawgar adat, hanja bisa ditoeoet, karena anak perempuan itoe jg masih dibawah oemoer dibawa oleh goeroe itoe.

Njonja S.K. Trimurty bersalin

DK. kabarkan bahwa njonja Trimurty wartawan poeteri jang terkenal pada hari Selasa jang laloe djaw 2 siang telah melahirkan seorang anak laki laki dengan selamat dan anak ini akan diberi nama Karmo Boediman.

Seperti pembatja makloem njonja Trimurty ini sekarang ada terangkan pertera delict Sin Selatan.

Dr. Theunissen mengadakan pembittjaraan

di Semarang dan Soerabaja

Berhoebong dengan pekabaran tentang maksoed perdjalaan dari dr W F Theunissen hoofdri Dieest Volksgezondheid ke Djawa Tengah dan Djawa Timoer sekarang H N dapat kabarkan bahwa kepergiannya ini ditetapkan pada tanggal 18 ke Soerabaja dia tar oleh kepala dari Landgebouwen dienst.

Di Soerabaja akan djadakan pembittjaraan dengan directeur dari C B Z disana tentang hal melakoekan pembikinan gedoeng baroe dan pendirian disana. Oentoek keperluan tersebut haroes didapat advies dari Landgebouwen dienst.

Sitelah itoe kedoes toean itoe akan pergi ke Semarang dimana mereka berdoea akan melangsungkan pembittjaraan dan peroeendingan dengan autoriteiten di Semarang dengan inspecteur dari DVG oentoek hal perloeasan dari roemah gila di Semarang.

Seperti jang telah tersiar kabar dr. Theunissen itoe pada pertengahan boelan ini akan pergi ke Celebes.

Berhoebong dengan itoe maka kepergian ini akan ditoesnda sampai selesai rapat dari inspecteur inspecteur dari DVG jang akan melangsungkan pada tanggal 23 Mei j.a.d.

„Persatoean Moor Indonesia“

Dalam malam Senen jbl. „Persatoean Moor Indonesia“ telah mengadakan Rapat Pertemoean. bertempat di Pekodjan tengah 24 Semarang. Perhatian dari pendoeoek bangsa Moor ada loear biasa sekali diantaranya ada jang dari loear kota Semarang sehingga dalam roemah ja itoe Gedong padat sama sekali.

Djam 9 17 Pertemoean diboeaka oleh t. A. Bady Voorzitter „Persatoean Moor Indonesia“ soedah dia mengatoerkan trima kasihnja pada jang chadhir, kemoedian pembatjan A Q erao di moeli oleh t. Abdullah H. Moer dengan diterangkan artuja oleh t. Salaman Abdalgoni.

Kemoedian Voorzitter menerangkan moelai ini malam 9/10 April 1939, ditetapkan berdirinja satoe Persatoean jang dikeiri nama „Persatoean Moor Indonesia“ dengan singkat ja PMI bermoela kedoes toekan Hoofdbestuur di Semarang.

PMI, Beras Islam! Toedjoenanja 1 Mompersatoekan bangsa Moor seloeroeh Indonesia, 2 Sosial, 3 Economie, 4 Onderwijs, 5 Cultuur en Bech.fuz.

Selanjnja na diterangkan bahwa tindakan peratoeran dari sikap jg diambil akan menoedjoe kearah djoeroesan memperbaiki roemah tangga bagi kebangsaan sendiri soe

Bandrek Bandoeng

Reklame pengaroeh... . .

Kemaren toekang bandrek telah batja korannya Paman Longser, diantarnya telah dimoest 1 gambar jang ada Mevr. Ema, kanem iboe jang kini doedoek dalam koersi A'tjehstraat.

Dibawahnja diboeboehi toelisan, begini katanja;

„Langganan jang setia“ . . .

Djoestroe dengan toelisan tersebut, teman toekang bandrek berbisik;

„Mangapa djika Mevr. Ema jang kebotoelan ada dalam gambar tersebut, ditoealis begitoe.“

„Mangapa tidak ditambah; directeur „Sip.“ [jg djoega tertera dalam toea gambar] s.k. nja djoega ru'lo mor dengan koran Paman Longser?“

„Ah, dasar teman toekang bandrek si „dogol“!“

Djika si „dogol“ kepingin boleh oongkrong diwaroeng toekang bandrek, nanti bole toekang bandrek minta sama fotografi „Aloen“ di potret dan dibikin elche sama „Pa Foeng“.

Djika soedah beres nanti ditjatak dan ditempelkan dimoeska pikoelan toekang bandrek, bagoes boekan . . . ?

Ajo! Siapa maoe doeloe . . .

Toekang bandrek

dah pasti djika dalam kedaan roemah tangga sendiri beloes bisa teratoer beres ta' dapat kita berdjoeng oentoek bergaboeng memboet oekoet aliran gelembang masjarakat oemoemnja. Kemoedian sedjarah bangsa Moor diterangkan oleh toean M Abdullah Hoofd onderwijzer D A S, sampai soetoe djam lamanya. Katrangan mana dapat perhatian soegat memoetoeskan pada jang hadhir.

Soesoenan Bestuur terdiri dari toean toean; Bechermeester Wijk meester t/v Hoofd der Mooren Semarang, Eere Voorzitter M. Akeowan Solo, Adviseur A A, Akeowan Voorzitter A. Bady V Voorzitter M. Abdullah Hoofd onderwijzer D A S 1e Secretaris O A Akeowan 2e Secretaris M. S. Boezari, Penningmeester A. G. So. Commissarissen Z M. Sjansoed die, A Chanan A Kadir, A R feie, A M Akeowan, M Abdoerahim dan M J Abdurrahid. Djam 11.30 pertemoean rapat ditoesoep dengan selamat.

Perhematan ditetapkan

Tentang hal pengoeangan dari pengeloeran departementen, berhoebong dengan ketekoran jg soeg-t besar itoe HN, lebih djoeh mend-pat kabar seperti berkoet.

Berhoebong dengan beberapa sebaran dari pemerintah jg diterima oleh departementen, dalam mana didesak atas keperluannja oentoek mengadakan perhematan jang tandas, beberapa departementen soedah meghapoeskan beberapa post jang dimaksodkan dalam rentjana begroting.

Iui pangapoesan sebagian besar mengenai peneriman ambtenaren baros jang perloe boet pengloesan dari berbagai bagai dienst dan djoega penghapoesan dari beberapa pengeloeran jang dianggap tidak perloe.

Berhoebong dengan itoe diberi takan, bahwa departement van

Zelfstandigheidspolitiek

Berkobaraja api peperangan di Eropa itoe telah diperhatikan be toel betoel oleh orang jang tinggal dibenoa Timor, teroetama tentang adanja sikep dari Hiler dan Muso lini jang selaloe main rampas dan saplok sadja, terhadap negeri negeri ketjil jang mendjadi tetangganya, sehingga dengan adanja tin dakan jang sroepa itoe, telah membikin lebih keroehnja lagi oe dara Internationaal.

Doenia mendjadi gempar, satoe sama lainnja saling takot menakoe tinja, otak dan tenaganja semoes Ministers dari berbagai bagai tegeri, mandapatkan oedjian jang berat sekeli, siapa sadja jang koerang awas, atauw salah membikin per hitoengannja tentang ramalan roda doenia, nistjaja akan terdjeroemes kedalam djoerang kesengsaraan.

Makotanja dari berbagai bagai ke radjaan itoe, jg doeloenuja dimoeli akan dihormat hormat, akan teta pi diini massa mahkotanja keradja an tidak memandang barkat dan de radjatuja keradjaan jg mana besir atau ketjil, dipakainya permainan oleh negeri negeri jang koerang koerang dan jang besar perabot pe rangnja.

Beberapa keradjaan di Eropa telah djatoeh ditanganja Deutchland dan Italia Cheko Slowaia Abesia dll jang tadinja mempe njai kekoesaan sendiri sendiri seko rang haroes toendoek dioedjoeng nja bajouet dari Deutchland dan Italia, Negeri negeri terseboet itoe hilang kekoesaanja, tidak bisa ber boeat menoeoret kehendaknja, ka rena tidak merdeka soedah mendja di tans djadjahan.

Haille! Selasie radja dari Eto phie telah serahkau mahkotanja ke pada radja Victor Emanuel, walau pnen penjerahan mahkota itoe di djalakan dengan seljara patsa.

Belakangan setel-hoja Mussolinie mengintjarkan matanja terhadap Albania, keradjaan Albania djatoeh didalam kekoesaan Italia dan mah kotanja terpaksa diserahkan djoega kepada radja Victor, dengan tidak lama lagi instalatie dari penjerahan mehkota itoe akan lekas didjalan kan di Tirane.

Dengan keroehnja oedara Inter national itoe, soedah semoestinja bilamana semoes negeri negeri itoe memperkoestkan kedoesoeknja nja masing masing, marka tinggal memilih apa sadja maoe mengikoet kepada negeri negeri jang besar besar jang lagi berdjong didalam api peperangan atau akan berlekoet neutral.

Negeri Belanda telah memang gl personeelnja dari Bataljons oen

toek diseroeh mendjaga semoes batas batas jang terpenting, dan pendjagaan batas ini tidak disan darkan kepada Nederland akan mengikoet perang, akan tetapi mengingat kepada keroehnja keada an oemoem di Eropa sadja jang semangkin lama ada semangkin kalang kaboeat.

Minister President Dr Colijn telah berpidato dimoeska oemoem, menerangkan tentang pendiriannja Nederland terhadap keradjaan Internationaal Negeri Belanda dengan berkobaraja api peperangan itoe tidak berasa takot oleh siapapoen djoega karena Negeri Belanda sen diri mempoenjai kejakinan bahwa Negeri Belanda itoe tidak mem poenjai moesoeh, terhadap semoes negeri negeri tetanggannja Negeri Belanda ada berdjalan baik.

Selandjoetnja Minister Colijn me nerangkan lagi bahwa nasibnja Ne geri Belanda itoe tidak tergantoeng kepada tenzauja salasatoe manoesia akan tetapi terletak kepada Toehan jang maha esa, apa sadja Toehan akan berboeat, manoesia tentoe ti dak akan bisa berboeat apa-apa lagi.

Dengan adanja artikel ini moedah moedahan rajat akan mendjadi kan sedar, mengingat dengan adanja roepa roepa pekabaran jang mene rangkan bahwa peranguja di Eropa itoe akan membawa bawa djoega ke Indonesia ini, sehingga banjak orang teroetama orang orang jang tinggal didalam desas merasa koer tir takot kalam perang itoe terdja di ditamah kita ini.

Dengan tegas sekali diterangkan bahwa pemerintah Belanda itoe mempoenjai pendirian Zelfstandig, Neutral tidak dibawah pengaroeh sesoetoe negeri dan tidak koerang sama sekali oleh adanja api pepe ranggan itoe.

Setelahnja kita memperhatikan pidatonia Minister President Colij kita soedah bisa menarik kesatu poelan, bahwa pendirian pemerin tah Belanda ini memang Neutral tidak oesah koerang apa apa kare na Pemerintah tidak mempoenjai moesoeh.

Kalam pemerintah sendiri soedah mempoenjai kejakinan begitoe roe pa, tentoe sadja kabar jang mese rangkaa bahwa Indonesia itoe akan toeroet-toeroet dipakai medan pe peperangan, hanya kabar jang boleh dianggap soetoe fantasie sadja.

Ingat kepada keterangannja Minister Colijn, Nederland tidak ter gantoeng kepada soetoe kekoesa an lain orang, ketjoesli kepada Toehan sendiri kitapoen haroes begitoe.

FIEN.

N.V. WONING, SPAAR- EN HYPOTHEEKBANK
„DE EENDRACHT“
 Dikloek dengan beoel pemerintah dan 4 Maart 1938 No. 38.
 Disala kedalm achief dari R. v. J. pada 11 Mei 1938 No. 128.
 Hoofdzetel: BANDOENG.

Oentok memboet roemah (toko) dan membeli tanah.
 Dengan bilangan tiap-tiap kloten.
 f 2.— oentok pinjaman f 1000.—
 f 3.— „ „ „ f 1500.— dan seterusnya
 beoel tiap-tiap f 500.— f 1.—
 Tjiljan f 2.50.— beoel tiap-tiap f 500.— (tidak patai rente)
 Waktoe mendapat selisik-lekasnja sadja toehan menoeoret
 djata simpelan. Kalau ada teroet oeng dikembalikan.
 Pembayaran ke N. L. HANDELSBANK Bandoeng.
 Djagal roemah tangga toean sebak-halnja
 Rakjat jang berantangan menjaga oentok hari kemoedian.
 Soerat soerat dan keterangan keterangan Belonggedeweg 25
 Utjan agent-agent dengan peritoean jang menjangkan.



Doos berisi tjintjin lenjap

Politie telah menerima kabar da ri toean v. d. N. bahwa toean ter seboet jang tinggalalja di Tasman straat No 15, telah kehilangan 1 doos.

Doos ini berisi 1 tjintjin mas dan doea peniti mas djoega dan semoesnja seharga 1.6 f 100.—

Menoeoret keterangan toean N. doos itoe boleh djadi ketinggalan di seboeah opelette jang ia toem panggi, akan tetapi loepa akan no mornja.

Apa maksoednja ?

Kemarin doeloe kira kira djam 12 seorang perempuan Tiouhwa telah menoeompang kretiek dari S. jang bertempat tinggal di kp. Dago.

Dimeoka toko Tjijoda perempuan an ini etah karena loepa atau disengadja kimono dan sroeng da ri soetera ditinggalan sadja oleh perempuan itoe. Koesir itoe we noeggoes noeggoes kedatangannja kembali dari ini perempuan, akan tetapi sampai sekian lama beloe m datang sadja.

Kimono ini dan sroeng soetera toe oleh koesir kemoedian dibawa ke kantor politie, karena ia takot kalau kalau hal ini akan berboen toet panjang.

Begrooting desa

boeat tahoen 1939

Begrooting dari desa Tjipamoka lan, Tjisarantenkoelon, Langkong dan Tjipagalo dari Onderdistrict Boeahbatoe dan poela dari desa desa Tjibiroe, Tjileusji dan Pekasi tan dari Onderdistrict Oedjoengbe roeng telah disetoedjoei oleh Dewan Rajat

di tanah Papoea ini di sebelah Oetera dari pegoeoeng Centrale toelis JB

Satoe rombongan akan dikirimkan ke soengai Idenburg di tepi mana akan didirikan satoe bivak (tempat penginapan). Dari sana penjelidikaan akan dimoelai. Doea pesawat terbang akan dipakai boeat keperloean ini.

Dalam kira kira delapan pener bangan 56 orang dari itoe personeel dan djoega barang makanan oen toek 1 boelan lamennja bisa dipin dahkan dari Tanah Merah melwati Centrale geborgte ke soengai Iden burg.

Sesoedah itoe pemberisu maka nan akan dilakoekan dengan para chites

Jang akan dipake oentok me mindahkan rombongan itoe ialah pesawat terbang Grumman dan Fok ker dan tentoe dengan perlindoe ngan militair.

Alat jang sangat berpaedah

oentok pesawat pesawat terbang

Lapang „Tjililitan“ soedah sedjak lama diperlengkap dengan radio station dari 500 Watt, dengan golf lengte 875 m. jang meloeloe dibi kin oentok pengiriman satoe tan da jang otomatis.

Dengan adanja ini station pem berian tanda boeat masin masin terbang dengan boordpeiler sangat moedah oentok menemoekan „Tjililitan“ teroetama pada waktoe keadaan oedara tidak baik sangat besar harganja.

Penjelidikan Nieuw Guinea

ke sebelah Oetara

Geologan [ahli ahli tanah] jang baroe ini tiba dari Nw Guinea ke Java, balik poela ke negeri Papoes itoe. Dan kemoedian akan dimoeli dengan persiapan dari penjelidikan

Menoeroenkan sewa tanah

Pada tanggal 30 Januari 1939 desa Pengalengan, di district Bandoeng telah mengadakan rapat de sa dan poetoesaanja ialah dari h 1 menoeoroenkan sewa tanah desa, Poe toesan terseboet telah diperkoest kan oleh rapat Madjelis Koemetir jang baroe laloe.

Kelebihan oeng kas

Diperkoestkan ialah poetoesan desa Tjibodas, Pasirdjamboe, Tjiko neng, dan Tjibodas semoesnja dari district Soreang tentang hal pema kaitan oeng kelebihan dari kas de sa oentok membajar ongkos menga mat amati pekerdjaan desa dan djoega oentok mengadakan dan menambah inventaris.

Oeng jang akan digoenakan oentok kaperloean terseboet telah dari Tjibodas f 50.— Pasirdjamboe f 45.— Tjikoneng djoega f 45.— dan Tjibodas f 17.50

Ketjilakaan didjalan raja

Baroe baroe ini di dekat tikoe ngau ke desa Babakan Tjiparaj onderdistrict Bodjongloa, seorang laki laki Indonesia nama Saming bar orang desa terseboet telah ke tabrak satoe vrachtauto jang me la'oei djalan terseboet, sehingga orang jang kena tabrak itoe dapat loeka loeka dibagian badan dan kepalanja.

Oleh politie orang jang tjelaka itoe diangkoet ke roemah sakit.

Penipoean jang lijin

Pada tg. 12 boelan ini Al. ber tempat tinggal di Karanganyar kira kira djam 10 malam pergi ke Oe. jang bertempat tinggal di Grootte Postweg oentok menitipkan barang barangnja jang baroe ia beli.

Barang barang terseboet terdiri dari 40, kajoe kain oentok badjoe perempuan dan beberapa kajoe kain pijama semoesnja seharga f 200.— Roepanja sadja perboea tan Al. ini diketahoeli oleh seorang penipoe.

Kemarin doeloe kira kira djam 5 sore pempeo itoe mangakoe ber nama S. alias S dan mendjadi koe lijnja Al. Karena tingkah lakoenja memang seperti seorang koeli, Oe. ini peritjaja bahwa ia adalah seorang koeli sadja soeroehannja Al. oentok mengambil barang terseboet.

Dengan tidak tjoeuriga apa apa ia memberikan barang barang itoe semoesnja kepada S. itoe. Akan te tapi apa jg terdiedi ?

Kenjataan, bahwa Al. itoe tidak menjoeroeh orang oentok mengam bil barang terseboet, dan mereka baroe tahoe jang mereka telah meo djadi korban seorang penipoe jang oeloeng.

Mati ketabrak oppelet

Seorang Indonesia toea kira oe moer 80 tahoen nama Haroen ke tika berdjalan dibetoesan kp Tjipa rej onderdistrict Bodjongloa telah ketabrak oleh satoe oppelet jg di djalakan dengan tjepat sekali, orang jg ketabrak itoe karena loe ka loekanja mati pada ketika itoe djoega.

Memboenoeh istri-nja sendiri

Seorang diplomat Italia ditaban

Oleh Transocean HN dikabarkan dari Rome.

Di kalangan kaeom diplomat Italia telah mendjadi gempar oleh karena ditahanja dr. Ettore Grande, sekretaris ke I dari legatie Italia di Bangkok jang ditoeoeh telah memboenoeh isterinja sendiri.

Diplomat jang ditahan ini ada seorang poeteranja hoogleeraar jang ternama di Turija (ITALIE), ialah prof. dr. Stefano Grande.

Selamnja dr. Ettore Grande da lam tahoen jang silam tinggal di Turija dalam verlof, ia soedah me nikah dengan signorita Vecen Vi



Poedjangga

Dalam Keboedajaan Indonesia se dapat dapatnja ingin memakai ba hasa Indonesia jang toelen, tapi roe panja soesah sekali, terpaksa tjan poer baer dengan bahasa asing, ompamanja perkataan: objectief-individu dan lain lain.

Tadi malam si Ronda pikir pikir perkara itoe bahasa aseli, tapi ahir nja djadi ketawa sendiri.

Voorzitter diganti dengan Ke toea.

Sedang Vice Voorzitter diseboet Ketoes Moeda.

Toean Tabrani dipilih djadi ke toea Perdi, sedang toean Soedarjo djadi Ketoes Moeda.

Padahal menoeoret sifstnja toean Soedarjo lebih toea dari toean Ta brani, tapi dalam Perdi diseboet „moeda“.

Memang basa Poedjangga ini kaloe koerang tjotok bisa bikin poesing kepala . . .

Si Ronda

Penggantian voorzitter schap Jaarbeurs

Ada dikabarkan jang toean J E Jasper voorzitter dari Hoofdbes taur dari Vereeniging NI Jaar beurs telah berenti dan tida maoe dipilih poela dalam vergadering ig paling terachir ini

Oentok djabatan ini toean N. Beets burgemeester kota Bandoeng jang akan dipilih.

Oentok sementara boeat tempat nja toean D. F. Blokhuis jang djoe ga tidak maoe dipilih poela telah diangkat sebagai anggauta toean Th J Odenkirchen hoofdbambtenaar pada departement van Economiehe Zaken.

Rapat College van Geco mitterden

Pada bari Selasa tg 11 April 1939 oleh Madjelis Koemetir dari Dewan Rajat Bandoeng telah di langsoengkan rapatnja oentok me roendingkan beberapa hal: ja'ni tentang memperkoestkan poetoesan desa dan mengesahkan begrooting oentok tahoen ini (1939)

Hoofdredacteur kita

Ini hari Hoofdredacteur kita, Bakrie Soeraatmadja, moelai lagi bekerdja sebagaimana biasa sesoed dahnja poelng dari congress Perdi teroes mengoedjoeongi beberapa kota di Jawa Tengah kemarin ba roe kembali ke Bandoeng.

Kebakaran di Tjibadakweg

Menjamboeng kabaran jang ke mren dari hal kebaran di Tjiba dakweg itoe kini kita mendapat keterangan dari politie demikian :

Jang telah dimakan api itoe se moeanja ada empat roemah jaitoe roemah no 23, no 25, no 155/14B dan no 150-14B.

Menoeoret penjelidikan api ini di sebabkan oleh karena anaknja OTT, jang baroe beroesia lima ta hoen telah mamain main kajoe api di roemah No 23.

Moerah betoel f 0,17 1/2 p. doos
 Tangoeng enak ra-
 enja. Barang baik
 tiap-tiap dipoejji.
 Kaloe soeda tjaba
 haloe taoe rasannja

DIKLOEARKEN OLEH:
Cacao & Koffiefabriek
„AROMA“
 BANTJEU 31-31A - TEL. 2758-BANDOENG

DIMANA TOKO DAN WAROENG

Mussolini ditoentoet

soepaja meletakkan titelnja

„Pembela Islam“

Reuter W H. mengawatkan dari London: Ketika diadakan rapat dari pengikot agama Islam yang terkemuka, maka ditoentoetnja soepaja Mussolini meletakkan titeloja „Pembela Islam“, sebagai mana diterimanya pada saat ia berhasil mengalahkan Ethiopia.

Djoege didesaknja soepaja Madrasah Loehoer Ketimoeran, yang didirikan lima tahun berselang, sebagai protest atas propaganda fascisme di India dan Egypte, soepaja ditoentoep sadja.

Dalam rapat tersebut kemoedian diangkat seboeah deputatia yang ditoentoep menghadap kepada ambassade Italia di London, oentoek menjampaikean poatoesan ini agar diketahoei oleh kalangan di plomatiek.

BERSIAP....!!

Satoe miljoen serdadoe soe dah disediakan oleh Italie

Djerman djoega soedah siap

Dari Parijs dikabarkan: Sesoe dahnja diadakan mobilisatie (per sipan perang) di Djerman Italie, Nederland, Inggris dan Prantjis, maka Parijs melihat kedoeoekan Perantjis sangat menjetiwakan.

Kalangan politik di Parijs sangat pertjaja, kalau Italie dan Djerman melakoekan perampasan perampasan yang baroe, tentoe akibatnja nanti sangat mengoetirkean bagi perdamaian doenia.

Soldadoe reserve Italie yang di panggil boeat mengangoel senapan sekerang telah berdjoeumlah 1 milioen.

Begitoeopoen persiapan perang di Djerman dianggap boener, soenggoeh poen orang tidak mendapat kabar yang officieel.

Rombongan rombongan soldadoe yang melaloei kota Berlijn, tentoe lah memboektikan bahasa persiapan persiapan militair sedang dilakoekan.

Inggris telah mengadakan tindakan tindakan yang dirasiakkan, agar nanti apabila perloe dapat melawan moesoeh. Begitoeopoen di Parijs pada tg. 12-4 minister akan menerima baik poatoesan-poatoesan yang telah diambil oleh kabinat Prantjis.

Orang-orang di Parijs tidak pertjaja bahwa perampasan Albania itoe akan hanja „bersifat“ yang terbat sadja, jaitoe sampai di Albania sadja. Begitoeopoen tidak dapat dipertjaja akan bantahan dari Franco, yang mengatakan bahwa soldadoe-soldadoe baroe dari Italie telah mendarat lagi di Spanjol.

Orang mendoega bahasa keloeor nja Hongaria dari Volkenbond adalah maksoednja soepaja merdeka mendapatkan perampasan baroe oentoek mentjegah tanah Roemenia atau Joego Slavia.

Kalangan yang boleh dipertjaja di Perantjis mengabarkan bahwa sedjkit hari lagi koem nazi di Danzig akan mengoemoemkan „peoe rahan“ Denzig itoe pada Djerman. Persediaan-persediaan yang diadakan oleh Mussolini di Laetan Tengah (Midd Zee) sangat mengawatkan orang di Parijs (W H)

Tanah Joenani akan ditjaplok djoega?

Dari Roma dikabarkan oleh Ha vas, bahwa kalangan politik di Italie hanja dapat memberikan djaminan kepada Joenani, kalau Joenani tidak masoek dalam politik Inggris yang bersifat „mengepoeng“ itoe.

Kalau djaminan seperti seperti yang diberikan oleh negeri negeri Balkan, maka hendaklah negeri2 itoe berdjaga djaga, karena Albania yang baroe didapat ini, adalah soe stoe benteng yang bagoes oentoek meloekakan ekspansie (keradjaan) Italie kelaoetan Ageia dan Laetan Hitam.

Semoesa pers-pers Italie membe rikan siaran dan peringatn kepa da Athene, Ankara, Boekarest dan Belgrado, soepaja djangan masoek dalam politik Inggris yang bersifat „mengepoeng“ itoe.

Drijwilligers Italia

Akan balik dari Spanjol?

Dari London Reuter kabarkan tgl. 12 April. Ambassade Italia me ngoemoemkan bahwa Mussolini hari ini mengadakan peroendingan dengan komendan dari vrijwilligers Italia di Spanjol djenderal Gamba ra yang memberitahoekan kepada Mussolini tentang pengembalian pasoeakan pasoeakan Italia dan tentang waktoe yang sebenarnya boeat keberangkatan mereka itoe.

NEDERLAND Negeri Belanda bersiap

Opperbevelhebber dari angkatan darat dan laet diberi hak leloesa.

Aneta A.N.P. mengawatkan dari Den Haag:

Berdasar Koninklijk Besluit dari tanggal 10 April, maka kepada Opperbevelhebber angkatan darat dan laet diberi hak leloesa. Hak itoe berkenaan dengan tanah tanah atau daerah daerah, dimana ada kekeoatan dari angkatan darat dan laet, oentoek dipergoekakan atau dipindjam, ataupun djoe ga dijadikan hak milik, oentoek keperluan chemah tempat pengangkoet dll.-nja.

Kekeoasaan sematjam itoe djoega diberikan kepada commandant dari inie, garis perang dsb-nja dimana kemoedian menjadi daerah peperangan.

EUROPA

Perkelahian antara serdadoe Italie dan serdadoe Joego Slavia?

Dari Belgrado dikawatkan oleh Transocean W H tg 12 April. Kabar kabar dari Ochrid mengatakan bahwa pada malam hari telah terjadi perkelahian antara serdadoe Joego Slavia yang menjaga batas batas pada daerah Joego Slavia yang terletak dekat batas Albania dengan tentara Italie yang sedang meneroekkan opmarsnja dan tentara Albania yang hendak men goendoerkan diri dan agaknja menjtjeba memasoeki daerah Joego Slavia.

Djoega Belgie berdjaga djaga

Brussel, Reuter. Dicoemoemkan bahwa pemerintah Belgi telah me

ngambil tindakan tindakan militer goena memberikan ketentoean akan keselamatan perbatasan negeri. Se bagian daripada pasoeakan serap [reserve] soedah dipanggil.

„Sekarang Datang Giliran nja oentoek Transilvania“

Katika tersiar kabar bahasa tentara Hongaria sedjoeumlah 300,000 orang dikirimkan keperbatasan Hongaria-Roemenia, maka dengan menjolok sekali timbullah artikel dalam soerat kabar kaeom kanan. Jg d toelis dengan kepala: „Sekarang datang giliran nja oentoek Transilvania!“

Lebih djoeh soerat kabar itoe menerangkan, yang sekarang soedah datang s'atnja bagi Hongaria oentoek meminta kembali Transilvania dari tangan Roemenia. Tiap-tiap orang Hongaria jg tjinta akan negerinja tentoe dengan soeka tjita mengorbankan djwanja oentoek mendapatkan kembali tanah itoe. Hendaknja Josif akan ini: bahwa kaeom kebangsaan di Hongaria, tidak tahan lagi melihat jang bangsanja diwah tindasanja pemerintahan Roemenia. (Sebeloem perang doenia daerah Transilvania masoek dalam lingkoeangan keradjaan Oestria Hongaria).

Tindakan baroe dari Djerman terhadap Polonia.

Warsaw 12 April. Agaknja dapat ditentoeakan, bahasa Djerman datang dengan oesoel oesoel baroe kepada Polonia. Ambassadeur Polonia di Berlin telah berangkat menoeoedje ke Warsaw. Menoeoeret setengah orang kedatangannya itoe membawa oesoel oesoel baroe dari Djerman.

Berhoeboeng dengan ini soeng goeh amat menjolok jang soera pers Djerman terhadap Polen pada waktoe jang sehir achir ini amat tenang. Karenanja oemoem mendoega bahwa djoega soal ini Hitler ingin menjelaikannya sebe loem ia merajakan hari tahoenja jang kelima poeloeh.

Prantjis mempersiapkan Marokko.

Kalangan kalangan politik yang mengetahoei seloek beloeoknja kead aan koerang memperhatikan akan persiapan pendjagaan militair di Laet Tengah sebelah Timoor dari pada pendjagaan militair di Marokko djaduhan Perantjis.

Sesoedah diketahoei, jang Perantjis memanggil sedjoeumlah besar

dari tentara serap dan dikirimkan ke Marokko, maka didoega jang Perantjis bermasoed akan mengadkan desakan militair di daerah Marokko djaduhan Spanjol, bila kemoedian ternyata bahwa Franco ada koerang seneng berhoeboeng dengan ditarik poelangnja tentara Italie dengan segera dari Spanjol.

Oemoem mendoega, bahwa per sidangan itoe hanja meremboek soal militair yang berkenaan dengan soal Marokko djaduhan Perantjis, karena positie Italie di Spanjol itoe soenggoeh menimboelkan bahaya besar bagi politik Perantjis di Afrika-Oetara.

Lebih djoeh Reuter mengabarkan dari Malta, bahwa kegentingan jang pada waktoe jang sehir sehir ini melipoeti oedara di Malta soedah banjak berkoerang. Dengan opail soeasna disana dinarakan normal, sedang tindakan tindakan militair djoega soedah tidak keras lagi sebagai semoela.

Kaeom National socialist ditindas.

Pemimpin partij tersebut dikejutkan.

Reuter mengawatkan dari Sofia; Minister oeroesan dalam negeri dari Boelgaria telah memboebarkan party National socialist, yang dengan seketjap mata soedah memoenjai pengikot banjak diseloeroeh negeri, dan menoeoeret berita mendapat sokongan dari Djerman.

Communique yang disiarkan oleh politie menerangkan, bahwa partij itoe bermoela masih diperkenankan berdiri dan bekerdja, berdasarkan pertimbangan bahwa party itoe berasaskan kebangsaan, biarpoe organisatie soedah dilarang menoeoeret hoekoeman oendang-oendang.

Tetapi kini ternyata, bahasa partij itoe menoeoedje hendak merobohkan pemerintahan yang ada sekarang, dan akan menjoesoen pemerintahan baroe, hingga kipandang perloe mengadakan tindakan keras.

Pemimpin partij itoe, prof Kan tarsiEFF, telah piasingkan.

Rakyat oemoem menjamboet dengan girang sekali poatoesan dari pemerintah tersebut.

Toeán soedah kirim Postwis sel kepada adm. Berprl.?

OBAT KOELIT PALING BAIK

FACEN-KO

SPECIAL BOEAT KOELIT TJAP IKAN MAS

RADJANJA OBAT ZALF PALING BAIK

TENTOE ADA ASILNJA TAPI PAKE TERDES

TJARILAH INI MEREK

Facen-Ko itoealah obat zalf goena mendjaga penyakit koelit, bisa ilanghen penyakit seperti di atas gambar, kadas koelit, bisul, bromotison, desjkit kaki dimakan koelit, ser, antioep antioepan, dan lain-lain. Facen-Ko boleh dibeleng Radjanja Obat Zalf, banjak boelit, banjak faedah, banjak karyajnja, dan banjak poedjian, perloe sedia in obat zalf facen-Ko. Jap Oelan Otas, loeotama, pempoean anak laki dan anak pempoean, djaga koelitnja dari moelas, kelfil, djangan dapat penyakit koelit, apa lagi anak pempoean dika ropak koelitnja zampo besar, agunja orang toea bisa dapat malee dan kavian anak itoe, bisa djaga djodnja kerna kalfat, maka katoek beli in obat zalf facen-Ko djangan salah, seliap tjap doo milih ada jap ikan mas jang ter soeh.

HOOFDEPOT TOKO OBAT TAY AN HOO

TANAH LAPANG No 10 TELF. No. 1620 BATAVIA

Hoofdepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10

TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjima: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tiong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Magedang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaya : Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie.—Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombang : Theng Tjhoen Yok Pong—Tosoenangoeng : Tay Seng Hoo. Palembang : Tian Seng Kok. Tjepoe ; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tiong Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Buitenzorg : Eng Hok An. Serang Poen Leng Tong—Tjikampok; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto ; Eng Tjoen Ho.—Tjikarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tiogu Tan Yok Pong..

[Jrab-

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpun itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operalle** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harap datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

**Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden**

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poetih bisa kombalitam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat,
„TJAP BINTANG BOELAN“

Atoeran pakenja:

- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoesang dalam piring ketjil, adoek dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.
- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa diolek kan pada ramboet.
- Satoe djam sesoedahnja, tjostji dengan sir dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi hitam dan mengkilat.



Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.
Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.
Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur:

C. HIRAI & Co.

Asemka Telef. 1773 — BATAVIA

Agentschap Soekaboemi

Oentoek mengzampingkan perhoebongan kita, telah di-boeka boeat agentschap dag'aden „SINAR PASOEN-DAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

**Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 — Soekaboemi.**

Diasna bisa diterima jang akan mendjadi abornement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan menoeleong orang jang mentjari pekerdjaan

Voor 100 pCt. Blindstjeem gast men steedsnaar de:

TYPCURSUSSEN:

„D. M. BESAR“

die onder leiding staan van Bekwame en Geroutineerde Leerkraachten met 14-jarig lange ervaring.

Kantoor-Opleiding:

Speciaal o.l.v. den heer **MANSOER ANWAR**, ex Kantoor-Sneltypist b/d WelEdeleGestrenge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Penningm., Bandoeng Vooruit*.

Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige,

Dr. Ir. J. M. W. NASH, Geoloog/Mijnbouwkundige,

en ex Distaat-Sneltypist der Afd. Persdienst v/h 2de, Parindra, -Congres te Bandoeng.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG:

Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR. BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN

BOEAT KEPERLOEAN
MEUBEL, LEDIKANTEN, SPEDA-SPEDA, LONTJENG, d.l.l.
selamanja datang pada:

Firma HOK SENG HOA
Gr. Postweg Oost 134 A B. (Prapatan Ilma) Tel 1240
BANDOENG

Sedia tjoekoop dari roepa-roepa barang oentoek keperloean roesah tangga model paling baroe, Kwaliteit paling baek.

Harga selamanya lebih roedah dari laen2 Firma, bisa bajer **CONTANT** atawa **HUURKOOP**.

Harap Toean-toean dan Njonja-njonja soeka datang boektiken sendiri. Tentoe menjenangkan.

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabenlah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutjan kaetang ongkos ngintoean. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoean

DRUKKERIJ „ECONOMY“
Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

DJAMOE LELAKI

Speciaal goena basmi Syphilis [Radja singe] jang bekerdja dengan sangat tjepet

Djamoe Lelaki bikin basmi dara kotor, tjegah toemboehnja koetoe Syphilis dan bikin mati semoea bacil beratjoen didalam darah.

Djamoe Lelaki melindoengen kerosakan anggota badan, semboehken bisoel bernas atawa loeka di kemaloean dan dimana koelit borok, bangkak goedis en gatal.

Djamoe Lelaki ilangken perasaan kakoe pada oerat-oerat aloes atawa di boekoe-boekoe lantaran bekerdjanja bacil jang berbahaya.

Bisa dapat beli pada:

DJAMOEHANDEL

Tjap „DOEA KERIS“

Bikiran Mevr. **LIE TJOE DJOAN**
Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG



NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wissel anoe parantos kegning njitak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY“
BANDOENG.

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar **BERITA PRIANGAN**, boekan sadja baroes dibatja, akan tetapi baroes
—:— djoega dibajar! —:—

BATJA DAN PERHATIKAN! Locomotif Krachtpillen

Locomotif Krachtpillen (Radja Obat Koest), jelah satoe-satoenja obat koest jang bisa memberi tenaga kombali seperti orang moeda. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies, makaulah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga jang soedah kendur bisa kembali kentjang. Kaoem lelaki dari segala bangsa di doenia ini tetap sajangi pada ini obat koest, jang soedah lebih 29 tahoe ter sohor dimana mana tempat. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakan, siapa jang soedah mentjabanja baroeslah dia mengatahoei kemoedja rabannja.

Berpoeloh riboes toean toean soedah memakenja, jang mana semoeanje amat gembira. Harga per botol dalam doos tjoea f 5.—

Zuikerziektefabletten

Orang jang berpenjakit goela, lautas makan ini obat Zuiker ziekte Tabletten. Prof. Dr. Labosch perboeat tjampoerannja jang betoel betoel melawan penjakit itoe sapaja lenjap dari diri jang telah kenak. Harga per botol dalam doos tjoea f 4.—
Obat-obat diatas. tiap-tiap doos, didalamnja ada berikoet atoeran pakenja.

Pesanan 3 botol kaetas, kalau kirim oewang lebih doeloe toko kita jang tanggoeng ongkos. tetapi kalau toean mintak dikirim onder rembours ongkos ditambah.

Datang atawa atoerlah pesenan pada kita.

Chemicalienhandel MEDICINA
Padang Sidempoean (Sumatra)

VORO BATAVIA

Geltingte 105,26 M

Djoemahat 14 April

- 4 — sore Lagoe Hawaii
- 4 30 — Lagoe Melajoe
- 5 — „La de kindertuin met tante soep
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Batak
- 8 30 — Goena anak anak
- 8 50 — Pambatjan kitab Indjil
- 9 30 — Krontjong Orkest
- 12 — Berhenti

—o—
Saptoe 15 April

- 7 — pagi Lagoe Soenda
- 7 30 — Lagoe Djawa
- 8 — „Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 30 — berhenti
- 12 — siang Lagoe Gamb. Kromong
- 12 30 — Lagoe Arab
- 1 — „Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1 30 — Lagoe Soenda
- 2 — berhenti
- 4 — sore Lagoe Melajoe Seberang
- 4 30 — Lagoe Soenda
- 5 — „Roepa2 lagoe oleh V O R O. Quartet
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Krontjong
- 8 30 — Disamboeng dengan Pendopo

1 — Berhenti

VORL

Gelil, 85,96 Meter

Djoemahat 14 April

- 5 — sore Loedroek Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — „Berita s. k. [Soenda]
- 6 15 — Lagoe Hawaii
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 — „Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 7 40 — „Pemandangan loear negri
- 8 — „Lagoe Krontjong [melandjoetkan]
- 8 30 — Lagoe Anekawarna
- 9 — „Lagoe Djawa
- 9 30 — Lagoe Soenda
- 10 — Toetoeop

—o—
Sabtoe 15 April

- 5 — sore Lagoe Djawa (Ketoprak)
- 5 30 — Lagoe Krontjong
- 6 — „Berita s. k. [Soedda]
- 6 15 — Lagoe Soenda
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaii
- 7 15 — „Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Djawa
- 8 — „Lagoe Soenda
- 8 30 — Wajang Golek
- 6 — pagi Toetoeop

—o—
Minggoe 16 April

- 8 30 pagi Siteran dari gedong „Panti Mardi Hardjo Bekso Iromo“
- 2 — siang Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — „Lagoe Krontjong
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7 15 — „Berita sport (djika ada)
- 7 30 — Lagoe Soenda
- 8 — „Lagoe Djawa
- 8 30 — „Hawaii Orkest
- 10 — Toetoeop

—o—
Senen 17 April

- 5 — sore Padvindersuurtje K B I.
- 6 — „Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Melajoe
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaii
- 7 15 — „Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — „Pidato tentang „Pendidikan“
- 8 30 — Lagoe Soenda
- 9 — „Lagoe Djawa
- 9 30 — Lagoe Manasoeka
- 10 — Toetoeop

DOKTER

SOENARIO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit, mengoeroes perempoean bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore

Minggoe dan hari Raya menoeoret perdjandjan.

Boleh panggil sembarang waktoe

Berita Priangan

lembaran kedoea

Indo China terantjam

(Oleh Alexandre Verreane, bekas G.G. Indo China, anggota Dewan Tinggi dari daerah-daerah Praantj's diseborang laotan)

(Disalin oleh "Antara" - "WH." dari majallah "Cine" di Paris)

Samboengau "Ber. Pri." Selasa 11 April 1939

Bagaimanapun tidak moengkin nja programna demikian kelihstarnya sepiatas-laloe, akan tetapi b h a ja demikian kita tidak boleh reodahkan. Pendoedoekkan Hiran in sidenten jaag dipantjuag pantjing dalam territorium loggeris di Kow lon adalah pengoedjoekkan pengondjoekkan jaag tidak boleh di abadikan. Bahaja besar sekarang mengantjam Indo-China. Apakh moengkin oentoeok membela diri dari bahaja ini?

Sodah tentoe kita memberikan kepertjaan penoeok akan ketanggoban tentara kolonial kita, dalam lingkooangan barga dari kaders kita dalam kesetiaan dan keberanian dari tentara boemipoetra kita de mikian djoega akan kemaoean dari rakjat oentoeok mempertahankan diri karena ia mengerti sekali bah wa sepergiuja kita mereka akan ditakloekkan poela dan b hwa hal ini mengenai farah air mereka sendiri jaag mereka haroes bela; jaag lebih berarti dari pada kepergian kita

Kita tentoe sodah menjoesoer bahat jaag paling baik dan me mdjoekanoja melaloei djalan jaag baik sehingga persediaan tjept dalam lapangan ini dapat dilakoeokan Setiap pertjoaban akan mendarat dipantai-pantai Indo China akan berarti sipenjerang menghadap perlawanan jaag hebat dan akan minta korban banjak dari padanja Tapi bagitoe poen benar djoega, bah wa Indo China jaag terpisah 20 bar djalan laot dari Iboe negri soepa me dalam soetoepeprangan doenia Djepang berdiri dipihak moesoeh moesoeh kita dimana semoea kekoe tan di Europah dan Lioetan - T ngah digoekkan, seadiriuja tidak akan bisa menolak seragan seragan hebat.

Akan tetapi disebelah daerah kita ditimoer ada satoe Tiengkok, satoe negeri jaag hebat penoeok kekoe tan hidoep, penoeok dengan penghrapan, lapar oentoeok mewosdjoeokan pekerdjaan pembaharuan jaag hebat dalam lingkooangan sentiment nasional jaag tidak bisa dibantjoekkan, meskipun berada ditengah-tengah kekedjamaan perang jaag di dorongkan kepadanja. Sebab kaum penaloek Djepang tidak oesah bergagan aggan bahwa Tiengkok jaag soeka damai itoe tetapi sekarang insjaf akan tenaga dan tahoe menggoekanoja inginkan kemerdekaan, keroesakkan dan tidak akan bosan berkelahi oentoeok mempertahankan.

Kebehtjaan terhadap orang Asing tidak pernah mendjadi sifat orang Tienghoa samentara sifat mereo dahkan boeat tenaga jaag koest jaag tidak perloe kedjam, memang ada satoe. Rakjat Tiengkok jaag soeka damai itoe tidak akan meloe pakso golongan golongan Djepang Lebih tidak lagi pemimpin pemimpin mereka, bombardementen dari kota-kota terboeka, pembaoeohan dari miljoenan perempuan dan anak-anak, peojiksaan kaum tabanan, keroesakkan jaag teratoer atas poest keboedajaan dan pendjoelan obat-obat penidoerkan didalam daerah jaag didoedoeki jaag makin dimadjoekan, hal pemaksaan jaag lebih loes dari obat-obat inoedjoeanja tidak lain oentoeok moesekkan kesehatan dan semangat dari rakjat Tiengkok.

Djepang akan tetap mendjadi moesoeh bagaimanapoen djoega ia berlakoe dan kearah mana poen djoega kegiatan militernja ditoe djoekan poen djoega sampai pada waktoe tidak seorang serdadoe Dje

panjang lagi ada didaerah Tiengkok Ketiga provinsi jaag berbatasan dengan Indo China jaiteo Joenan Kwangsi, Kwatoeng dan 2 provinsi dari Kwesjouw dan Sersoean mempoenjai pseudoekoek 150 miljoen diwa.

Adalah Selatan dan Timoer dari Tiengkok jaag letaknja djaeoh dari peperangan peperangan dimana daerah-daerah itoe kaja akan bahan bahan kemana kegiatan oesaha indoeotrie dari negeri itoe dan didalam kota seperti Joenafjo dan Tjoengkeng Iboe kota jaag beres dimana sekolah tinggi dari daerah jaag soedah didoedoeki ditempatkan.

Indo-China istimewa Tonking letaknja dekat Tiengkok, sahabat kita jaag sekarang dan dengan siapa pekerdjaan bersama sama jaag lebih erat erat soedah sebaroesnja, teroetama sekali pada waktoe jaag baik jaag timboel sekarang jaag tidak boleh diabaikan.

Djika perobahan keadaan di Ero oah seperti jaag saja soedah gamberkan diatas ini akan memberikan kesempatan kepada Djepang oentoeok berhadapan langsung dengan loggeris dan Perantj's jaag disini tentoe Indo-China mendjadi tempat jaag lebih daboelodjoedoeki. Berdasar atas kekoe tan perlawanan dari tentara kita kita tidak oesah takote apa apa, djikalau kita bisa laotus menghrapkan aksi dari tentara Tiengkok jaag tjoekoep bersandjata dan teratoer, jaag bertahan dilombah rendih dari Sikiang dan Joeking dan bisa menghrapkan bantoean tentara jaag banjak jaag soedah selesai beladjar di Joenan dan Kwangsi.

Tapi pengoempolan tenaga ino haroes soedah disoesoer dari moeli sekarang. Karena itoe kita perloe persahabatan dengan Tiengkok

Anket ra'jat Indonesia (digerakkan oleh Party S. I. Indonesia)

Dihadapkan pada seloeroeh Ra'jat Indonesia pada oemoenja dan pada barisan Party Sjarikat Islam Indonesia pada choesoesnja.

1. Apakah tidak telah kami berikaan kepadanja (manoesia) doea mata? Dan seboeah lidah dan bibir? Dan (apakh tidak) telah kami toendjoekkan keadaanja (manoesia) doea djalan (satoe djalan jaag njata 2 bebarnja tetapi jaag sangat soekar dilaloei dan satoe djalan jaag njata njata sesat tetapi moedah didjalani). Maka dia (manoesia) telah tidak moe memilih djalan jaag mendaki (a ik, soekar, soelit) itoe. Dan apakh jaag akan mendjidoekkan kamo mengerti akan apa (jaag didoedoekkan) dengan djalan jaag soekar itoe? Jaiteolah memerdekakan (melepakkan) seorang boedak (beban). Atau memberi makan pada waktos kesoekar (kelaparan). Kepada seorang anak jatim (sampai mendapat) ke poenjaan perhosboengan, famili atau kepada seorang miskin jaag terhina kemoedian adalah dia dari pada mereka jaag pertjaja dan mereka jaag berpesan pesan satoe sama lain dengan kesabaran dan kerachiman (kash mengasih).

Al-Qoer'an, soerah Al-Balad, ajat 8 sampai 17

sebagaimana Tiengkok memboetoe hi persahabatan kita.

Lagi poel kita tidak berdiri terpisah. Indo-China mempoenjai ke doedoekkan penting antara garis perbatasan dari Wladjostok - Singa poera.

Djikalau pertahanan ini roentoeok maka dari lain pihak. Siam jaag soedah berada dibawah pengaruh Djepang soetoe antjaman jaag lang soeng oentoeok Boerma (daerah loggeris) dan Streets Settlements dan lebih djaeoh ke Timoer boeat Filipina dan Indonesia djadjaan Belanda.

Membikin Indo-China dalam keadaan pertahanan adalah boekan perkara antara Tiengkok dan kita. Sial perkara jaag hana oentoeok ke pentingan diri sendiri, akan tetapi djoega soetoe perkara solidariteits internasional.

Kewadjaan ini kita agak loepkan - ini kita haroes sajangkan - teroetama berhosboeng dengan ke djadian ke djadian jaag soedah berlakoe di Barat dan di Timoer. Disini tidak tjoekoep oentoeok mendjalkan kabaikan jaag merendih dan penerimaan secantiasa jaag tidak dipaksakan.

Tetapi kita masih ada waktos oentoeok, menghabisi hal ini dan menjelematkan perdamaian berlaotan dari pada meojiangkir dari kekoatan.

Sebab boekan tidak boleh djadi, tjika taufan soedah berlaloe Tiengkok jaag besar jaag soedah diperbosoi itoe dengan pengoempolan dari soember soembarnja jaag boejak dari dengan pseudoekoekja jaag 450 djoeta mendjadi satoe toet thung thangoja perdamaian loenia dan menjadi hakim toedjoean ra'jat seloeroehnja.

Tiengkok sekarang berdjoeang dengan gagah berati oentoeok kemerdekaan dan besok barangkali kita akan terpaksa boeat mendjaga kepoenjaan kita.

Nasib kita bertali satoe sama lain. Sikap Djepang jaag begitoe njata dtoendjoekkan, memaksa kita memiata kekalahaanja dan hal me njebakkan kita bekerdja memoesahkan kemenangan Tiengkok jaag berarti kemenangan kita djoega bersama kemenangan rakjat merdeka.

Anket ra'jat Indonesia (digerakkan oleh Party S. I. Indonesia)

Dihadapkan pada seloeroeh Ra'jat Indonesia pada oemoenja dan pada barisan Party Sjarikat Islam Indonesia pada choesoesnja.

1. Kata pengantar. Dengan oetjapan "Bismillah" dengan ino Poetjoek Pimpinan Partai Sjarikat Islam Indonesia, meng dzaui berlangsung guja Anket Ra'jat Indonesia soetoe daja oepaj jaag sangat dibotoekoekan oleh Ra'jat Indonesia, jaag akan dilakoea oleh Ra'jat Indonesia oentoeok ke pentingan Ra'jat Indonesia itoe poela teroetama dalam waktos jaag sangat soekar dan moedlerat ini.

Anket Ra'jat Indonesia ada memboetoeokkan sebaris bantoean sokongan dan kechlasan segenap poetra dan poetri Indonesia oentoeok menghipoer sebarjak banjak boekti dan keterangan tentang keadaan dan keboetoeahan Ra'jat bangsa kita dalam hidoep dan penghidoepanja, teroetama dari lapisan jaag terbawah dari pada masyarakat bangsa kita jaag Ra'jat Djelata jaag bisanja dengan berganti dan berobahnja waktos jaag bagaimanapoen djoega selaloe mendjadi oempuan dari pada Pait dan Getirinja poeh hidoepan.

Oemang telah diakoenja, bah wa MEMANG ra'jat Indonesia telah lama hidoep dalam soetoe keadaan jaag sangat mengoetirakan, tidak sadja di Djawa tetapi djoega di Soematra, Sables dan lain lain bagian tanah ber kita.

Roepanja tidak keliroe djika kita menjatikan bahwa KEMOEDARATAN TELAH MENAMPAK PADA POETJOEK NJA.

Tetapi... Apakah jaag telah tidaja oepjakan oentoeok melinjarkan ke daan jaag kita sekalian tidak soeka itoe?

Pertanjaan ini haroes djikirkan oleh sekalian poetra dan poetri Indonesia jaag merasa berkoedjibag atas nasib noesa dan bangsa, poetra dan poetri Indonesia jaag oleh karena ke doedoekkanja dalam djabatan negeri ada berpangeroeh dalam mengatoer kepantjangan Ra'jat, poetra dan poetri Indonesia jaag oleh karena ke doedoekkanja dalam badan badan perwikilan pmerintahan dapat mempengaruhi ketentoesan ketentoesan dalam negeri poetra dan poetri Indonesia jaag oleh karena ke doedoekkanja dalam badan badan pergerakan Ra'jat (baik sosial, ekonomie dan politiek) dan dalam persoerat kabaran dapat meoentoeu fikiran dan perasaan Ra'jat dan - last but not least - Ra'jat djelata sendiri jaag merasa kan pait dan getirinja semoesnja itoe.

Dalam menghadapi kesoekar dan kemodlaratan seroea ini Marabeau telah berseroe

"La misere, la hideuse misere est la et vous vous deliberez"

"Kesengsaraan-kesengsaraan telah sampai pada poetjoekja, dan xamoe, kemoes berbantahan sadja!"

Dalam pada itoe kita pertjaja seloeroeh lapisan Ra'jat Indonesia masing-masing akan sadar akan koedjibanja. Akan menjelmatkan negeri toempah darah dan bangsa sendiri. Djoega pada lapisan Moeda djripada masyarakat kita, kita harajak dengan sangat Djaja ga lah tinggal dia m dan menontoesadja dalam kepantjangan ini.

Kapada soerat soerat kabar besar harapan kita soepaja soedilah kiranja Toean-Toean Sidaag Pengarang memoesatkan Anket dengan leftir pertanjaan seloerkapnja sekaloen dipotong bertoeot toeroesoep ja bolelah hendaknja mendjadi pengatahoenan sebarjak banjak banjak bangsa kita di dalam seloeroeh Indonesia, dan moedah moedahan dapat perhatian segala fibak jaag mengadoeng tjinta taub ser*, istimewa tjinta kepada sesama Manoesia.

Kita sadar dengan sepoenoh poeohnja kesadaran, bahwa boekan moedah pekerdjaan ANKET jaag kita gerakan ini. Dan kita sadar poela, kelengkapan bangsa kita tjaoeh dari pada tjoekoep akan menghrapkan hasil jaag sempoer na. Tetapi didjalan mendidik ketjkap dan ketjkoekoepan sjarat dan sifat oentoeok

Mendjadi bangsa jaag lajak beroleh hak mengoeroes diri sendiri* wadjib rasnja atas kita memoesakan mendjak Ra'jat.

Pindah dari djalan keleoh ke siah dan pengidoean, kepada;

Djalan memeriksa dan memperhtikan dengan lebih tegas dari boekti boekti kenjataan kesempatan dan kesansaraan hidoep dan penghidoepan Ra'jat

Sebab soetoe bangsa jaag be loem moe memperbaiki sendiri hidoepan kepoerloenja dan beloem moe poela memikirkan daja oepa ja jaag tegas tegas (concreet) akan melepaskan diri dari pada kesempitan dan kesengsaraan diri sendiri tentoe tidak akan boleh menzharapkan perhatian apalagi tolongan fibak lain

TABIB
A. B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7
Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati segala penjakit
ZONDER OPERATIE
toko diboea dari diam 8 - 12 siang dan 4 - 7 sore.

Pekerdjaan Anket jaag njata berat tetapi jaag melin ino soeng goehpoen kita dari kaum PSII jaag menggerakkanja, batalnja se lapat dapat akan kita hadapkan kepada "Badan Perantaraan Pergerakan Indonesia" atau lain "Badan Persatoean Pergerakan Indonesia" agar soal hidoep dan penghidoepan Ra'jat bangsa kita dapat perhatian jaag lebih besar dari pada jaag dapat dijatakan sampai hari ini.

Oleh karena itoe soetoe Kongres Ekonomi Ra'jat Indonesia sangat kita harapkan dan Insa Allah djoega akan kita iektirikan terdjadoja.

Kepada segenap Pengoeroes Besar dari perhimpoean bangsa kita, baik politiek, sosial moepoen ekonomie, akan kita kirikan dengan laudjoet sed kitnja 10 lembar daftar pertanjaan ANKET ini, dengan penghrapan jaag sangat soepa soeka menjokong menjarkan pada tjembang tjabangnja dengan seroean oentoeok menginsinja.

Moeli penjiaran Anket ini, daftar pertanjaan bolelah terdapat dengan pertjoema dikantoor L.T. PSII Kromat 23 Batavia C telefoen WI 5910 Dj waban atau ke teragan atas pertjaan jaag termoest dalam Anket kita ini, sekulipoen sebarjak sadja kita harapkan soepja dikirim kepada adres erseboet atau kepada Pengoeroes jabang PSII selambat lambetnja pada akhir boelan Augustus 1939.

Sekali lagi kita harapkan dengan hormat tetapi dengan sangat se besar besar sokongan dan bantoesan tenaga dan boedi dari pada seloeroeh lapisan Ra'jat bangsa kita agar terdjapatlah sebaris besar hasil jaag sepadan dengan oekoeran ketjpan dan kesengsaraan hati serta kemoeljaan tjita tjita Oemmat setansh aer kita adanja.

Kepada segenap barisan Party Sjarikat Islam Indonesia kita saroeakan: Djoengdjoenglah tinggi ke poetoesan Kongres kita jaag me merintahkan berlangsungnja Anket ini. Kerdjakaulah instruksi-in stroeksi jaag kita telah njatakan dalam conferenti conferentie jaag telah laloe, diseloeroeh Djawa dan Soematra dan jaag atao djatag di lain lain bagian Indonesia.

Trima kasih kita doeloekkan dengan do'a moedah moedahan Allah akan meridhokan berlangsungnja Anket ini oentoeok keselamatan Oemmat kita sekalian.

Wassalam
Lidjannah Taufdzjah PSII.
President 2e. Secretaris
Abikoeno Tjokrososo Mh, Sjafai

Toeán soedah kirim Postwitsel kepada adm. Berpri.?

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOEAT

• INSICHE
• CLICHE'S
• STEMPEL
• VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

Clichefabriek TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Memang betoel !

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlagangan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal harganja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeng lebih dari 100 sen seboelan oentoe mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoessakan.

Mintalah proefnummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djongos, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoe memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avond cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran :

- Mambatja dan menoeis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoan
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoe memperbaiki nasibnja Djongos, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soebangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Toean berasa memindjamkan wang Renten ? Toean berasa memindjam wang Renten ?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten ?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekaslah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak bisa dikaboalkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe !

Permintaan anggan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....
Adres.....
Moelai tt. minta berlangganan
„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....
boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)
.....tt. 1939
Tanda tangan :

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Oud-kerkhofweg 16 - Bandoeng

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoe f f 10,40

Tepoeng trigos: tiap Kodok 1,95, Koeda merah f 1,85, Boe roeng kaleng f 1,85.

Minjak klapa: per blik dari 14³/₈ kg bruto f 1,60 sampe 1,62¹/₂

Bawang merah: Tiongliap f --- Tiongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng --- Bogor no 1 --- Cheribon f ---; sampai f 8--- per 100 kg

Emping bliodjo: kwaliteit La boean no 1 f 28,--- no 2 f 24,--- Tjilegon no 1 f 28,--- no 2 f 20,--- per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6--- sampe f 7,---.

Copra: meliat kwaliteit dari f 5,95 sampai f 6,10, per 100 kg London noteering ¹/₃; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, pertou pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6,47 nom f --- pendjoal f --- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5,83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampai f 3,90 AA f 4,15 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb./Mrt f 12,90.

E. k. Batavia lev. f 13,20 nom per 100 kg London noteering naik 27/16 d. p. lb. pendjoal.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpiang lev Feb./Mrt f 20,50 pem beli, per 100 kg London noteering ---3¹/₂ d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Feb./Mrt, f 11,40 pembeli, f 11,60 pendjoal per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb./Mrt ini hari ready f 0,82 B contract f 0,18

Karet sedia Java Std. Sheets dari 28¹/₈ Java Std Crepe 29¹/₂ pembeli per ¹/₂ kg.

Damar: A, E Pontianak f 26,71¹/₂ Sumatra f 29,95¹/₂ per 100 K G bruto.

—o—

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawanglijn per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6,23 idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36¹/₂

beras petja Tjeree I T L lev Jan. f ---

beras Lolosan Srogel I S L lev Jan. di tawarkan f ---

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan. dita warkan f ---

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer

beras Masin S P A Ven Foeng lev. Febr, ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R Ven Foeng lev febr, ditawarkan f 8,80

Boemiajoe, fr wagon Boemiajoe, Slijp boeloe H Jan. ev ditawarkan f 7,77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6,07

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan. f 6,15¹/₂ Sept

beras Ketan slijp Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar2 ketjil di Batawi per 100 Kg

Ketan Java f 8,90 Slijp boeloe Krawang f 8,58 Huller boeloe Krawang bb. f 7,58 beras Machine Tjiandjoer S P A f 9,75

—o—

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoe anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksod ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bujaran jang moerah.

Djika ternyata permintaan ada tjoeoep, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada :

Directie „Internaat Kaboepaten Balonggedeweg - Bandoeng

S. C. V.

„Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me naboeng wang sedikitnja f 0,25-

Mintalah formulier dan keterangan oentoe djadi anggota ke VERLENDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoe Berita-Priangan atau 1 oentoe Sinar Pascoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

SOERABAIA

Gollfengte 68 M. dan 129M. Saptos 15 April

Djoeja II 128, Semarang II 111 Soerabaja II 68 dan IV 129, Solo II 120

6 - pagi Roepi2 lagoe Hawaiian 7 - Tanda waktoe 7 01 - Lagoe2 Tionghoa modern 7 30 - Toetoeop

Soerabaja II 68 dan IV 129

12 - siang Tanda waktoe 12 01 - Klenengan 1 20 - Berita sk jg terpenting 1 30 - Klenengan 2 20 - Mengoelangi berita soerat kabar jang terpenting 2 30 - Toetoeop

Djoeja II 128, Semarang II 111 Soerabaja II 68 dan IV 129 Solo II 120

5 - sore Hawaiian Concours 6 30 - Lagoe2 Tionghoa cinema 7 - malam Tanda waktoe 7 01 - Berita soerat kabar dan kabar dagang 7 15 - Membalas soerat soerat dan rapport rapport 7 20 - Ketoprak dari perhimpoenan „Roekoen Wargo“ 8 - Lagoe lagoe Tiong Hwa Shanghai modern 8 20 - Wajang Golek „Tjokro“ 9 - Klenengan Moerjoraras 12 - Toetoeop

—o—

KLEERMAKER „SOEPONO“

Tjiatfeulweg 9 - Bandoeng

Bisa bikin goembira pada langgan-lagganan, lantaran potongannja baek dan enak di pake. Tjolah toean-toean bikin pertjabaan pada adres terseboet diatas.

Begrootingnja tanggoeng irit.